

学校だより

大阪市立今川小学校
06-6702-5653

2学期をしっかりまとめよう



校庭や今川公園の木々が葉を落とし、きれいな落ち葉のじゅうたんが目を楽しませてくれます。いよいよ、2学期最後の月となりました。学習はもとより、生活についてもふり返り、2学期を締めくくれるようにしていきたいと思います。今月も子どもたちの学校生活が充実していくよう、職員一同努力していきます。

神鍋高原「自然体験学習」を終えて

校長 梅原 直人

感染症予防の為、実施できなかった林間学習の代替行事として、11月に神鍋高原で「自然体験学習」を実施いたしました。焼き板細工、神鍋山ウォークラリー、野外炊飯、八反の滝見学、班別自由散策など子どもたちは現地での活動で、大自然を満喫できたのではと思います。とりわけ、キャンプファイヤーは、盛り上りました。夜の暗闇の怖さ、人類が火を得たことの有難さ、仲間と一緒にいることの心強さなど、教室では得られない学習ができました。翌日、朝の集いでは3年生時に学習した「モチモチの木」（国語科）の話をしました。主人公「豆太」は、夜中に一人で「せっちゃん」に行けません。そのことを思い出させ、「もし、昨晚キャンプファイヤーをした場所に、「せっちゃん」があるとして、夜中に一人で行けますか？」そう尋ねると、「ア～…。」と皆は声を出して、首を横に振りました。「一人では、行けないよね。」子どもたちは、うなずきます。キャンプファイヤーでは、「勇気の火」「愛の火」「希望の火」を、子どもたちに授けました。この3つの炎を、いつまでも心の中で燃やし続けて欲しいです。現地での宿舎「名色ホテル」のすぐそばには、豆太が「モチモチの木」と呼んだ、「とちの木」がたくさん植えられています。その実を利用して作る「とち餅」は神鍋の名産品の一つです。校庭に「モチモチの木」が欲しいなあ。もちろんお餅…、ではなく、国語科の学習を深めるためと、子どもたちの「心のよりどころ」となる木だからです。

土曜授業（1月9日）

本年度「学びの保障」のため、年間5回土曜授業を行っています。その第5回目を1月9日（土）に実施します。午前中授業で、11:35頃下校予定です。（給食はありません。）

詳細については、後日配布予定の手紙でご確認ください。
ご理解・ご協力いただきますようお願いいたします。

2学期終業式（12/25）
3学期始業式（1/7）

2学期の終業式は、12月25日（金）、3学期の始業式は、1月7日（木）です。両日とも給食終了後 13:30頃下校予定です。

交通安全について

年末・年始は、日が暮れるのが早く、交通事故が多い季節です。安全な歩行の仕方などについて、学校でも指導していますが、ご家庭でも、自転車の乗り方や下校後の過ごし方などについて一度話し合っていただければと思います。また、道路の渡り方など大人がしっかりと手本を示していただければと思います。

